

Männedorf, im September 2016

WIR DANKEN HERZLICH

Schweren Herzens nahmen wir am 29. Juli 2016 Abschied von

Rudolf Vetter-Mathys

21. Mai 1928 – 20. Juli 2016

Die grosse Anteilnahme, die vielen lieben Begegnungen, die Trost und Hoffnung schenkende Predigt von Pfarrer Markus Werner sowie die wunderbare musikalische Umrahmung des Gottesdienstes trugen dazu bei, die Trauer überwinden zu helfen. Zudem bedanken wir uns herzlich bei den vielen Menschen aus dem Dorf und dem «Baumgarten», die dem Verstorbenen oft Zeit schenkten, um ihm das Leben zu erleichtern.

Die Trauerfamilien